

KABAR TERBARU

Alumni Malang Raya Lombok Gelar Reuni, Acara Dihadiri Orang-orang Ternama

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

May 27, 2022 - 05:48



Para Alumni Malang Raya Lombok (26/05)

Mataram NTB - Acara reuni Malang Raya Lombok NTB yang digelar hari ini, Kamis (26/5/2022), banyak orang ternama yang hadir, mereka semua pernah mengenyam pendidikan di Malang.

Acara reuni Malang Raya Lombok NTB ini terlaksana di Ballroom Islamic Center

NTB, Kota Mataram, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB).

Jumlah alumni Malang raya NTB yang hadir dalam acara itu melebihi target, awalnya panitia menargetkan 50 orang setelah dibuka pendaftaran lewat Facebook yang hadir 300 lebih, mereka semua datang dari Pulau Lombok.

Orang-orang berkelas yang terlihat hadir dalam acara itu antaranya, Sekda NTB H Lalu Gita Aryadi, Danrem 162/WB L Rudy Irham Srigede, mantan Bupati Lombok Barat H M Zaini Aroni, Kepala Bank BI NTB, Ketua Pemuda Pancasila NTB L Wirahman, dan banyak lagi yang lainnya.

Banyaknya alumni yang hadir membuat salah satu alumni Malang Raya NTB yang ternama di Nusa Tenggara Barat Sekda NTB Lalu Gita Aryadi M.Si

Dia ucap bangga, bahagia dan sangat mengapresiasi semua alumni yang hadir saat itu, baginya reuni tersebut mempunyai kesan tersendiri didalam lubuk hatinya.

"ini acara kangen-kangenan semata, karena alumni Malang tidak pernah bertemu sebelumnya, suasananya Ngalam betul, ditambah makanan khas malang yang sering kami santap saat berada di Malang dulu, dihadirkan di tempat ini," kata L Gita.

"Alhamdulillah misi panitia mempertemukan teman untuk menyambung silaturahmi mereka terwujud," ujarnya.

Dia berharap, silaturahmi itu tidak terhenti disitu saja, kedepan mereka dapat saling bantu dalam segala hal.

Tak hanya dia yang terlihat bahagia namun juga alumni Malang Raya lainnya juga antusias mengikuti kegiatan itu.

Kegembiraan mereka terlihat saat satu dengan yang lainnya bertemu dan bersalaman, bahkan saling berpelukan.

Acara Reuni Malang Raya di Ballroom Islamic Center NTB itu diisi juga dengan pemilihan tim pormatur yang akan membentuk kepengurusan Alumni Malang Raya Lombok NTB.

Bulan Agustus 2022 nanti ditargetkan pengurus Alumni Malang Raya Lombok NTB rampung, saat pelantikan panitia akan menghadirkan Wali Kota Malang.

"Insha Allah pada saat pelantikan pengurus pada bulan Agustus nanti kita akan hadirkan Wali Kota Malang Malang," kata Ketua Panitia Reuni Alumni Malang Raya Lombok NTB Ahmad Jaelani.

Jaelani mengatakan, tujuan diadakan acara tersebut semata-mata untuk meningkatkan silaturahmi, dan untuk saling mengenal satu dengan yang lainnya.

Dijelaskan, yang termasuk dalam Alumni Malang Raya ini semua orang yang pernah sekolah di Malang, baik SD, SMP, SMA bahkan Perguruan Tinggi.

"siapapun yang pernah mengenyam pendidikan di Malang, baik SD, SMP, SMA,

Perguruan Tinggi mereka semua adalah anggota Alumni Malang Raya," ujarnya.

Dikatakan, Alumni Malang yang sudah terdaftar didalam Grup jumlahnya hampir 500 orang, mereka tergabung didalam dua grup WhatsApp.

Prediksi Jaelani, jumlah alumni Malang yang ada di Pulau Lombok dan Sumbawa lebih dari yang sudah terdaftar, dan target kedepannya, mereka semua akan diakomodir.

Suasana reuni menjadi lebih mengesankan, ketika sejumlah makanan khas Malang disajikan ditempat itu, seperti Pecel Malang, Bakso Malang, STMJ, Tahu Campur dan Cendol.

Semua makanan itu pernah menjadi makanan favorit mereka saat berada di Malang dulu, disamping harganya murah, cocok juga dengan lidah mereka.

"kita hadirkan hidangan seperti Pecel, Bakso, STMJ, Tahu Campur, Cendol ini untuk bernostalgia dengan kuliner Malang yang pernah dinikmatinya saat berada di Malang dulu," pungkasnya.(Adb)